

Les comédiens s'amuse et communiquent leur enthousiasme.

Photo CL

public aura lieu le 13 décembre à Ruffec.

Marie-Claire NEAUD

Echanges germaniques au collège

C'est un tout nouvel échange pour les élèves germanistes, que nous souhaitons pérenniser pour l'établissement», souligne Alexandra Latorse, professeur d'allemand au collège Pierre-Mendès-France de Soyaux, à l'initiative du projet, qui a reçu le soutien de l'Ofaj (Office franco-allemand pour la jeunesse).

Juste avant les vacances de la Toussaint, 26 élèves du Gymnasium allemand de Bensheim, près de Francfort, ont été accueillis dans les familles de 26 collégiens charentais en quatrième bilangue.

Ils ont pu perfectionner leur apprentissage du français lors de cours au collège en matinée. Leur séjour a également été ponctué de visites à la découverte du Grand-Angoulême et de sorties,



Les collégiens ont notamment apprécié leur sortie à la mer.

Photo CL

comme celle en bord de mer, assortie d'une randonnée littorale. En juin prochain, ce sont les collégiens français qui se rendront à leur tour outre-Rhin, accompagnés de leur professeur d'allemand

et de Gaëlle Cohen, professeur de physique-chimie.

«Une belle façon de contribuer à développer l'amitié franco-allemande», se réjouit Anne Dahlab, principale du collège.